
КТО СЛЕДУЮЩИЙ?
Котласская птицефабрика остановлена

Это не наши цыплята и не наши яйца. Нам на выставку в Москву возить нечего.

НЕЗАДОЛГО ДО ЭТОГО ПРОИЗО 
ШЁЛ ПОЖАР НА ПТИЦЕФАБРИ 
КЕ В ВЕЛЬСКЕ, НЕ ПОНЯТНО, 
ЧТО ЗА СИТУАЦИЯ НА 
НЯНДОМСКОЙ ПТИЦЕ
ФАБРИКЕ. СЕЛЬСКОЕ 
ХОЗЯЙСТВО РЕГИОНА 
РУШИТСЯ НА ГЛАЗАХ.

О прекращении производ
ства на Котласской птице
фабрике сообщил 11 марта 
министр агропромышленного 
комплекса Дмитрий КАРЕЛЬ
СКИЙ: «По факту сейчас она 
остановлена. Эта непростая 
ситуация возникла из-за того, 
что два хозяйствующих субъ
екта никак не могут догово
риться между собой».

производят считанные про
центы в масштабах об
ласти. С закрытием пти

цефабрики в Вельске 
порядка 90% яиц у нас 

будут привозные. Их 
везут из Ленинградской 

области, Новгородской, 
даже Алтайского края».

ПОДДЕРЖКА - 
ОЛИГАРХАМ

Встаёт традиционный во
прос: а чем мы хуже? Почему 
у нас о сельском хозяйстве всё

90% ЯИЦ
ЧЕМ ХВАСТАТЬСЯ?

То есть птицефабрика за
крылась. Без работы останутся 
около 300 человек. На фабрике 
каждый день выпускалось по 
160 тысяч яиц. Собственником 
предприятия является ООО 
«Торговый дом «Вологодский 
центр птицеводства». В кон
це прошлого года министр 
Карельский не без гордости 
отмечал феноменальный рост 
производства товарного яйца - 
больше, чем 50%. Чем теперь 

будет хвастать
ся власть?

«По моему 
мнению, сей
час на пти
ц е ф а б р и к е  
н е о б х о д и м о  

произвести ревизию, как это 
было сделано на Няндомской 
птицефабрике, - говорит за
служенный работник сельского 
хозяйства РФ Владимир ЛИЧ
НЫЙ. - В области осталась 
только одна птицефабрика - 
Уемская, мелкие хозяйства

чаще говорят с окончанием 
«аминь»? «Согласно стати
стическим данным, ежегодно 
в области уменьшается пого

ловье крупного 
рогатого скота, 
сельхозтехни
ки и продук
ции, - отмеча
ет председатель 
Совета област

ной ассоциации фермеров «АК
КОР» Михаил СИЛАНТЬЕВ. - 
Причину я вижу в ущербной 
политике областного Мини
стерства агропромышленного 
комплекса. Основные средства 
господдержки достаются круп
нейшим агрохолдингам, кото
рые и так ежегодно показыва
ют сотни миллионов рублей 
прибыли. Про малый бизнес 
власть забыла, хотя именно он 
демонстрирует положитель
ную динамику и производит 
порядка 50 % сельхозпродукта 
в регионе. Но никакой под

держки бюджет не оказывает. 
Сложно назвать поддержкой 
13-15 грантов для новых фер
мерских хозяйств и 2-3 гранта 
для действующих».

Основными соискателями 
бюджетных дотаций на про
тяжении многих лет являют
ся молокоперерабатывающие 
производства. Складывается 
такое впечатление, что по мне
нию власти мы, жители, долж
ны питаться одним молоком 
и вообще сидеть на молочной 
диете. На минувшей неделе 
пришла еще одна «радостная» 
новость: субсидии сельхозпро
изводителям будут сокращены. 
Основное сокращение затро
нет возмещение части про
центной ставки по кредитам. 
В текущем году на эти цели вы
деляется в 2 раза меньше, чем в 
предыдущем, - 160 миллионов 
рублей. Дотации из бюджета 
области также сократят - поч
ти на 100 миллионов. Скоро у 
нас в области останется только 
клюква с пригородного боло
та и грибы из Красноборска, 
и всё это мы будем запивать 
молоком и говорить об импор- 
тозамещении.

Екатерина ЕМЕЛЬЯНОВА 
Фото В. Витвицкого

КСТАТИ

Птицу на Вельской птице
фабрике больше не раздают 
населению. Руководство до
говорилось о забое бройле
ров в Вологодской области. 
Напомним, что птицефабрика 
приостановила свою работу 
из-за пожара - сгорел цех по 
забою, заморозке и хранению 
продукции. По словам рабо
чих, сейчас на предприятии 
идёт приборка цехов.
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